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第13回 糸 魚 川 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

                               

 

１ 日時    令和３年９月29日(水) 14時から 

 

２ 会場    糸魚川市役所 201・202会議室 

 

３ 出席委員  教 育 長   靏本 修一 

        委   員   塚田 京子 

        委   員   山本  修 

 

４ 欠席委員  委   員   谷口 一之 

委   員   齊藤 里沙  

 

５ 委員以外の出席者 

        教育次長    磯野  茂 

        こども課    課 長 磯野  豊  課長補佐 室橋 淳次  

                係 長 関澤  仁  

        こども教育課  課 長 冨永 浩文  参 事 小野  聡  

                係 長 川原 隆行 

        生涯学習課   課 長 穂苅  真   

        文化振興課   課 長 伊藤章一郎  課長補佐 伊藤 伸一 

        博物館     館 長 竹之内 耕 

        市民会館    係 長 榊  正喜 

        書記      こども課主査 佐藤 恵美 

                                     

６ 報  告 

   報告第 26号 保育園、小学校の休園、休校について 

 

報告第 27号 感染症の集団発生について 

 

報告第 28号 子育て支援施設の検討状況について  

 

報告第 29号 汐路保育園の閉園について 

 

報告第 30号 令和３年度糸魚川市立学校共通評価項目の１学期末評価について 

 

報告第 31号 各課・機関所管事項について 
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７ 付議案件 

   議案第 49号  糸魚川市外国語指導助手の任用について 

 

   議案第 50号 糸魚川市教育委員会事務局職員を糸魚川市選挙管理委員会書記に併 

任することへの同意について 

 

   議案第 51号 教育委員会職員の人事措置について 

   

     

８ 会議録署名委員の指名 ２番  塚田委員 

 

 

９ 傍聴者         ２人 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

こども課長 

教育長 

山本委員 

 

 

 

 

 

 

こども教育課長 

 

 

 

 

 

 

こども課長 

 

 

 

 

これより第13回教育委員会定例会を開会する。 

 

報告第 26 号保育園、小学校の休園、休校について、事務局の説明

を求める。 

 （資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

１点目、報告の中で、下早川小学校では市職員による消毒実施と

あるが、その他のはやかわ保育園、糸魚川小学校、西海保育園の消

毒作業には市職員の表記がない。何か理由はあるか。 

２点目は、感染の報告には人権への配慮が必要であるが、今回、

感染児童や保護者への誹謗中傷は特になかったか。 

３点目は、小学校の再開後も感染を心配し欠席する児童、生徒が

いたが、欠席の取り扱いはどうなっているか。 

１点目の消毒実施については、市職員は、原則、消毒作業に関与

しないが、下早川小学校児童の感染時は、市立学校での消毒作業が

初めてであり、指導も兼ね、市職員も一緒に行った。その他の施設

においても、市職員の保健師等が現場へ出向き、消毒作業を指導し、

安全性を確保しながら実施している。また、糸魚川小学校は、校舎

が広いため、重点的な消毒作業が必要な箇所は、清掃業者に委託し、

その他の部分は、学校職員で行った。  

はやかわ保育園と西海保育園は、園職員の感染の恐れがないこと

を確認した後、職員が消毒を実施した。 

２点目の誹謗中傷は特になかったが、情報開示に時間がかかった

り、内容に制限があるため、感染者を特定したい旨の問い合わせや、
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こども教育課参事 

 

塚田委員 

こども教育課参事 

 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

こども課長 

教育長 

塚田委員 

 

こども課長補佐 

 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

こども課長 

教育長 

委員 

 

教育長 

こども課長 

教育長 

委員 

 

靏本委員 

 

こども教育課参事 

教育長 

塚田委員 

 

園の再開を心配する保護者からの問い合わせが少しあった。 

３点目の欠席の取扱いについては、保育園では通常の欠席扱いで

理解いただき、保育料も徴収している。 

 小学校は県教育委員会の通知により、出席停止の取扱いとしてい

る。今回、糸魚川小学校でかなりの申出があった。 

どれくらいの児童が欠席したか。 

 ９月２日木曜日の学校再開時は 70 人、３日金曜日は 80 人が欠席

した。翌週６日月曜日は 10 人前後の欠席で落ち着いた。兄弟が関係

する学年や習い事も含め、心配し休む児童が多かった。 

その他、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 

報告第 27 号感染症の集団発生について、事務局の説明を求める。 

 （資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

ＲＳウイルス感染症と新型コロナウイルス感染症は同じ症状も考

えられるが、どう判断できるか。 

医療機関を受診し、検査で判定できる。今回、報告の数には風邪

症状の園児も含まれ、明確にＲＳウイルス感染症と診断されていな

い園児も含まれる。 

その他、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 

報告第 28 号子育て支援施設の検討状況について、事務局の説明を

求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 （「なし」の声あり。） 

 

報告第 29 号汐路保育園の閉園について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 

報告第 30号令和３年度糸魚川市立学校共通評価項目の１学期末評

価について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 アンケートは記名式であるか。回収方法も教えてほしい。また、

項目４で学力向上いといがわプランの取組は、継続されているか。 
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こども教育課参事 

 

 

 

 

 

塚田委員 

 

 

 

 

こども教育課長 

 

 

山本委員 

 

 

こども教育課参事 

 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

山本委員 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 アンケートは概ね記名式であると思うが、配布や回収の方法は把

握していない。いじめに関わる部分については、配慮しながら、そ

の後のケアができるような方法を取っている。朝学習や隂山メソッ

ドの取組は、新型コロナウイルス感染症の状況に配慮しながら、各

校が工夫をし、継続している。今後、プロジェクト会議を開催し、

進捗状況を報告してもらう。 

 記名式であれば、回収方法を工夫しなければ、児童、生徒が本当

の悩みを書けるか疑問である。大人の知らないところでの根深いい

じめを見つけることは難しいが、子どもたちの本音が書けるアンケ

ートにしてほしい。また、コロナ禍で隂山メソッドの取組も難しい

が、できる限り継続してほしい。 

子どもたちの心の揺れや思いに寄り添うためには、本人の特定が

必要である。方法を工夫しながら悩みを抱える子どもの状況をしっ

かりと把握し、早期発見、即時対応していきたい。 

 すべての質問項目で、今後の対応について「指導していく」とあ

るが、課題は各校違うので、どの機会にどのような指導をしていく

か教えてほしい。 

 校長会でこの結果と内容を伝えた。全体の結果であるため、自校

と比較しながら課題解決に向け、取り組んでほしいと伝えた。10 月

に指導主事が各校を訪問し、校長と面談しながら確認していく。 

他にご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 

報告第 31 号各課・機関所管事項について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

こども課 所管事項報告 

 こども教育課 所管事項報告 

 生涯学習課 所管事項報告 

 文化振興課 所管事項報告 

 図書館 所管事項報告 

 博物館 所管事項報告 

 市民会館 所管事項報告 

 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

土曜自習室とおはなし会の利用状況を教えてほしい。 

 土曜自習室の利用実績は、９月 25 日に２人、11 日は中止、その他

は０人であったが、担当課としては、利用人数増の目標だけでなく、

子どもの居場所づくりを目的としていることをご理解いただきた

い。また、図書館のおはなしランドは、８月 28 日が 7 人、９月 18

日が 15 人。おはなし会は、８月 28 日は４人、９月 18 日は、テレビ
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山本委員 

 

博物館長 

 

塚田委員 

 

こども課長補佐 

 

 

塚田委員 

 

こども教育課参事 

 

 

 

 

塚田委員 

こども教育課参事 

 

塚田委員 

 

こども教育課参事 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

 

委員 

教育長 

 

 

 

委員 

教育長 

 

 

こども教育課係長 

取材もあり、子どもが８人、その他に７人。25 日は８人であった。 

 ８月、ミュージアムに高校２校が来館しているが、今後も来館予

定の学校があれば状況を教えてほしい。 

 例年９、10、11 月に修学旅行が集中する。10 月は約 30 校の小・

中・高校の来館予約がある。長野県や下越地方からが多い。 

 新型コロナウイルス感染症の影響により、中止となった教室や相

談会は別日程で実施するのか。オンライン等での実施はできないか。 

キッズ・キッチンは、年間計画を立て進めており、スタッフや会

場等の調整も必要となるため、現段階では中止とする。また、小学

校との事業は、学校と相談しながら工夫して実施したい。 

 ぜひ、できる形で実施してほしい。次に現在の部活動の状況を教

えてほしい。 

 ２学期開始から新潟県で９月３日から６日まで特別警報が発令さ

れ、県立学校の部活動休止に合わせ、市立学校も部活動を休止とし

た。また、中止となった大会もあったが、９月 1７日から部活動は再

開され、９月 30 日に上越市と合同の新人大会が開催される。コロナ

禍ではあるが、活躍する場ができたと思う。 

自然体験教室の中止や延期は各校の判断によるのか。 

 学校の規模や行き先の違いにより判断が異なる。各校で実施を判

断し、事前に教育委員会事務局へ報告してもらっている。 

音楽コンクールや文化祭の実施は、どのような感染対策で行われ

るか。 

 各種行事も各校で昨年度の開催実績やプログラムの変更をして実

施している。 

 他にご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 

付議案件の進行についてお諮りする。議案第 50 号及び 51 号につ

いては、人事に係る案件であるため、非公開としたい。これにご異

議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、議案第 50 号及び第 51 号について、非公開と決

する。なお、非公開とする議案は、会議日程の順序を入れ替え、次

回教育委員会定例会開催日予定とその他の後としたい。これにご異

議はないか。 

 （「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、今ほどの決定のとおり進める。 

議案第 49 号糸魚川市外国語指導助手の任用について、事務局の説

明を求める。 

（資料に基づき説明） 
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教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め、採決に入る。議案第 49 号について、ご異議は

ないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

次回教育委員会定例会開催 

令和３年 10 月 26 日(火) 14 時から 

 

その他  特になし 

 

これより非公開とする。 

 

議案第 50 号 原案のとおり承認 

 

議案第 51 号 原案のとおり承認 

 

 

これより非公開を解き、公開とする。 

 

令和３年度第 13 回の教育委員会定例会を閉会する。 

 

 

  

15:20  終了 

 

 


